

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan sumber data yang diambil penulis dalam penelitian melalui tahap observasi, wawancara dan juga dokumentasi dengan judul “Implementasi metode *snowball throwing* untuk mengembangkan keterampilan berbicara peserta didik pada mata pelajaran IPS di MTs NU Ibtidaul Falah Samirejo Dawe Kudus” dapat ditarik kesimpulan antara lain:

Pertama Penerapan metode *Snowball Throwing* untuk mengembangkan ketrampilan berbicara peserta didik pada mata pelajaran IPS Di MTs NU Ibtidaul Falah Samirejo Dawe Kudus, terdapat 7 langkah-langkah pelaksanaan yakni guru menyampaikan materinya, guru membentuk ketua kelompok, guru meminta masing-masing peserta didik untuk membuat pertanyaan, kemudian peserta didik mengumpulkan lembar pertanyaan kepada guru, kemudian salah satu dari peserta didik mengawali untuk melempar bola, kemudian peserta didik yang mendapatkan bola harus menjawab pertanyaan yang didapat, guru mengevaluasi.

Kedua Faktor pendukung dan faktor penghambat dalam penerapan metode *Snowball Throwing* untuk mengembangkan keterampilan berbicara peserta didik pada mata pelajaran IPS Di MTs NU Ibtidaul Falah Samirejo Dawe Kudus, faktor pendorong diantaranya: antaranya ruang kelas yang memadai, solidaritas dan kerjasama peserta didik dan peran guru dan orang tua. Sedangkan faktor penghambatnya : terbatasnya waktu, peserta didik yang buat gaduh dan kemampuan peserta didik yang beragam.

Ketiga Keberhasilan dari penerapan metode *Snowball Throwing* dalam mengembangkan keterampilan berbicara peserta didik pada mata pelajaran IPS Di MTs NU Ibtidaul Falah Samirejo Dawe Kudus menunjukkan terdapat 2 kategori yakni berkembang dan belum berkembang, *pertama* dikatakan berkembang dalam penelitian ini menunjukkan bahwa keberanian peserta didik dalam menjawab pertanyaan dan peserta didik jadi bertanggung jawab untuk menyelesaikan masalahnya. Dan *kedua*, dikatakan belum berkembang yakni peserta didik masih kesulitan untuk berkomunikasi.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang dilaksanakan penulis di MTs NU Ibtidaul Falah Samirejo Dawe Kudus maka penulis mempunyai beberapa saran yang sekiranya dapat meningkatkan dan memiliki dampak positif yaitu :

1. Bagi Guru

Setelah penelitian ini dilakukan, metode *snowball throwing* ini dapat diadopsi oleh guru lain untuk digunakan disemua mata pelajaran tidak hanya di IPS.

2. Bagi Peserta Didik

Setelah penelitian ini dilakukan, peserta didik diharapkan serius dan tanggung jawab dalam mengikuti pembelajaran sesuai dengan arahan dari guru.

3. Bagi Sekolah

Setelah penelitian ini dilakukan, diharapkan dapat mendorong guru agar dapat menggunakan metode pembelajaran yang inovatif di setiap mata pelajaran.

